

NEWSLETTER N°22

Novembre - Décembre 2024



RETOUR SUR LES FESTIVITES DE FIN D'ANNEE

Fête Nationale et Colis de Noël



A l'occasion de la Fête Nationale monégasque et des célébrations de Noël, nos bénéficiaires ont eu le plaisir de recevoir cadeaux et colis gourmands... de quoi envisager une fin d'année plus douce.



Revivons ensemble les temps forts de l'année avec la Croix-Rouge monégasque, au travers d'une vidéo [rétrospective](#).



LES ACTUALITES

Campagne de dépistage du diabète

Une 2ème édition qui a remporté un vif succès ! En collaboration avec le CHPG et le Gouvernement monégasque, cet évènement a permis de sensibiliser le public sur cette maladie silencieuse qui touche près de 4 millions de personnes en France et de dépister près de 300 personnes.



Secours toujours !

Dispositifs de secours, initiations et sensibilisation aux gestes qui sauvent ont continué de rythmer les derniers mois de l'année.



Poste de secours Match de Foot Monaco - Benfica



Initiation de masse sur le circuit de la NFL

De Madagascar à Monaco...

Franzia 7 ans et Harena 15 mois, qui souffraient d'une pathologie cardiaque (ne pouvant se soigner dans leur pays) ont bénéficié d'une prise en charge et d'un parcours de soins qui leur ont sauvé la vie. Une chaîne de solidarité exceptionnelle avec le Monaco Collectif Humanitaire, des professionnels de santé et de l'humanitaire unis pour une belle cause.



LE SAVIEZ-VOUS ?

Diversité et Inclusion



Proposé aux salariés de la Principauté, cet Escape Game (coorganisé par la CRM) a permis d'aborder différents thèmes autour de l'égalité femmes-hommes, la non discrimination et de sensibiliser contre les violences faites aux femmes.

Distinction



A l'occasion de la Fête Nationale, 63 récipiendaires ont reçu une Médaille de la Reconnaissance, une décoration récompensant l'engagement et le bénévolat au sein de la CRM.

Course solidaire



Cette année encore, l'équipe de la CRM a chaussé ses baskets pour la bonne cause et finit en 16ème place de la No Finish Line. Mention spéciale à Sébastien Delorme pour ses 551 km parcourus !

AGENDA - SAVE THE DATE

Le don de sang est irremplaçable et indispensable pour sauver une vie, actuellement les réserves de sang à Monaco sont basses alors mobilisons nous !

21 & 22 Janvier 2025
08h00 à 14h00

JOURNÉES DON DU SANG



Uniquement sur rendez-vous



Croix-Rouge monégasque
21 avenue de la Costa

Vous êtes majeur, en bonne santé et pesez + de 50 kg ?

Votre don peut sauver des vies.



Rendez-vous
les **21 et 22 janvier** prochains
dans les locaux de la **Croix-Rouge monégasque**, prenez
rdv en ligne via le **QRCode**
ci-dessous.

Uniquement sur
rendez-vous



Faites vivre la Croix-Rouge monégasque en suivant et en partageant les publications de notre site web et de nos réseaux sociaux !

CROIX-ROUGE MONÉGASQUE

27 boulevard de Suisse - 98000 Monaco - +377 97 97 68 00 - redcross@croix-rouge.mc

© 2025 Croix-Rouge monégasque / Gouvernement Princier / Philippe Fitte / F.Nebinger

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous recevez cet email car vous faites partie de la Croix-Rouge monégasque
[Se désinscrire](#)

